

Di. 19. Februar 2013

Drucken 

Freizeit

von Redaktion

Die Ueckerfalken sind im Aufwind



Nach der Platzrunde beim Anfliegen landet der Pilot auf dem Rasen des Flugplatzes, während sich ein neues Segelflugzeug (vorn) auf den Start vorbereitet. FOTOS: G. Schrom

1 2

Von unserem Mitarbeiter
Günter Schrom

Die Pasewalker „Ueckerfalken“ haben das vergangene Jahr ausgewertet. Es war überaus erfolgreich. Und auch in diesem Jahr sorgen die Vereinsmitglieder für jede Menge Action auf dem Flugplatz.

PASEWALK.„Ich möchte einmal Pilot werden“, sagt der Paul Preußner aus Torgelow-Holl. Und deshalb ist der 14-Jährige seit Anfang 2012 Mitglied im Pasewalker Luftsportclub „Die Ueckerfalken“ e.V.. Er und seine Sportfreunde haben am Wochenende bei einer Versammlung das vergangene Jahr ausgewertet und Pläne für 2013 geschmiedet. Und

Vereinschef Stefan Jakubek begann auch gleich mit der Jugend, die er ausdrücklich lobte. Denn bei den Landesjugendvergleichsfliegen hat Michael Wolgast einen vierten Platz belegt, und beim Landesvolleyballturnier setzte sich die Mannschaft des Pasewalker LSC gegen die starke Konkurrenz durch und siegte.

Der Fliegerische Leiter Thomas Sobis gab einen detaillierten Bericht über die sportlichen Ergebnisse 2012. Bei 1085 Starts waren die Pasewalker Segelflieger 1086 Stunden in der Luft, legten im DMSt-Wettbewerb rund

58 500 Kilometer und im OLC-Wettbewerb fast 60000 Kilometer zurück. Bester Segelflieger wurde Guido Meier mit 7450 Punkten, der 6395 Kilometer bei 28 Flügen in der Luft war. Zweiter wurde Alexander Maaß mit 6969 Punkten (6177 Kilometer) mit 28 Flügen vor Karsten Schult mit 6536 Punkten (6180 Kilometer) mit 30 Flügen.

Auf ihre Leistungen im Jahr 2012 können die Pasewalker Luftsportlersegler stolz sein. Sie sind Gewinner der Vereinswertung M-V im OLC (Online-Contest-Wettbewerb im Internet, wo jeder Kilometer zählt), belegten den zweiten Platz in der Vereinswertung M-V in der DMSt, der Deutsche Meisterschaft im Streckensegelflug, und waren Gewinner der Landesliga M-V. In der Deutschlandwertung OLC belegten sie den Platz 45 von 722 Teilnehmern. Nicht schlecht!

Landesmeisterschaft
im Juli in Franzfelde

Um so gute Leistungen zu erzielen, müssen natürlich die Rahmenbedingungen stimmen. Dazu gehört neben einem gepflegten Platz auch Technik, die in Schuss ist. So haben die Vereinsmitglieder im Winter die Flugzeuge und Hängertechnik, die Winden und Fahrzeuge gewartet und wieder in einen einsatzfähigen Zustand gebracht, sodass alles startklar ist für das Anfliegen am 29. März und den Osterlehrgang.

Die Modellflieger haben in Eigeninitiative und mit einigen Sponsoren einen Sicherheitszaun für die Modellflugfläche errichtet, eine Stellfläche gepflastert und das Regenwasserproblem am Pistenrand gelöst. Ein Grasstreifen wurde gewalzt und zum Teil in Eigeninitiative auf Zierrasenniveau gehalten. In Zusammenarbeit mit den Segelfliegern entstand auch eine

überdachte Sitzgelegenheit. Und auch für das laufende Jahr haben sich die Ueckerfalken eine Menge vorgenommen. So wollen die Nachwuchsflyer unter der Leitung von Jugendsprecherin Mareike Geske bei der Organisation für das Schnupperfliegen am 27. und 28. April helfen und über alle möglichen Kommunikationsmittel für ihr Hobby, das Fliegen, werben. Außerdem planen Hannes Wegener und Patrick Seifert in Kooperation mit dem Pasewalker Gymnasium einen Projekttag. Der Vereinsvorsitzende konnte verkünden, dass er einen ortsansässigen Landwirt für eine Spende zur Unterstützung der Jugendarbeit gewinnen konnte. Vom 13. bis 20. Juli wird die Landesmeisterschaft im Streckenflug MV in Franzfelde ausgetragen. In der Woche davor und während der Meisterschaft ist das diesjährige Sommerlager der Ueckerfalken geplant. In der ersten Woche des Sommerlagers wollen die Vereinsmitglieder mit einer Trainingswoche andere für das Fliegen begeistern. Interessierte am Flug- oder Modellflugsport sind übrigens an jedem Wochenende auf dem Flugplatz herzlich willkommen. Ab Mitte April sind wieder Schnupperflüge möglich.